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先日、伊賀上野の地において地区大

会が開催されました。RI 会長代理 田

中様を筆頭に韓国、台湾からの特別来

賓もあり、厳粛な雰囲気の中で行われ

ました。田山ガバナーのロータリーへ

の思いを聞き、私はモチベーションを

高めることができました。 

また、今回は故金さんがポリオ募金

を推進し目標の 30 万円を達成された

ことはたいへん素晴らしく思います。 

次期開催となる、木村ガバナーエレ

クトを中心とする岐阜加納ロータリ

ークラブが意気込みを語る場面もあ

り、もう次年度が動き始めているのだ

と感じました。当クラブの長井会長エ

レクト、市橋次期幹事も真剣な眼差し

で参加していましたし、今回参加され

た9名のメンバー全員がモチベーショ 

 

ンが高まったのではないかと思いま

す。 

また、RI 会長賞を受賞した高山中央

ロータリークラブの姿を見て、来年は

岐阜中ロータリークラブが壇上に上

がれれば良いなあと思いました。 

私は今年度の会長として、しっかり

皆さんに思いを伝えて、一如になる岐

阜中ロータリークラブとして結果を

出していけたらと思っております。 

 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

25 日に岐阜商工会議所の完成式典

が開催されます。参加希望の方は是非

ご出席よろしくお願いいたします。 

来週は休会となります。次週は 11

月 7 日です。また、当日は定例理事会

を開催しますので、担当の方はご参加

お願いいたします。 

25 日 18 時 30 分から諮問委員会が

開催となっております。 

 

委員会報告 

社会奉仕委員会 

11／14（火）特別夜間例会について 

当日は、バンド演奏のアトラクション

を予定しておりますが、会員ならび 

 

に夫人の会より、5～6 名の方に参加を

お願いしたいと思います。現在、夫人

の会の皆さんより、3 曲の申込を頂い

ております。お配りしたチラシのレパ

ートリー曲を参考に是非お手を挙げ

ていただきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会 

 委員長 若曾根広康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は、世界ポリオデーです。例

会の中で会員の皆さまには募金いた

だきました。ありがとうございまし

た。これからも募金の方よろしくお

願いします。 

 

社会奉仕委員会 委員長 安田高志 

＜橿森公園恵清掃のご案内＞ 

日時：平成 29 年 11 月 21 日（火） 

   11 時～ 現地集合 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 11 月 7 日(火) 

第1257回例会 第1175号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席21名 84.00％ 

[行事]『人々の健康のために住民と 

公的仕組みをつなぐ 

フィリピンのNGO』 

林 かぐみ 様 

担当 国際奉仕委員会

第１２５６回 

平成２９年１０月２４日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト] 公益財団法人 アジア保健

研修所 事務局長 林かぐみ様 

[ビジター]  

 

第１２５８回 

平成２９年１１月１４日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 特別夜間例会 

担当 職業奉仕委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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場所：橿森公園 

12 時～例会昼食 後藤家 

以上、皆さまの参加をよろしくお

願いします。 

 

地 区 大 会 に お け る 

ポ リ オ 募 金 活 動 報 告 

地区ロータリー財団部門 

ポリオ・プラス小委員会 

委員長 故金正司 

先日、伊賀上野において地区大会

が行われました。ローターアクトク

ラブの応援を頂き、会場入口、友愛

の広場の 2 ヶ所で開会前の直前 30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分から 1 時間の時間で募金活動を行

いました。募金額は 2 日間で 31 万

円でした。募金はロータリー日本財

団へ送金いたしました。 

地区委員会の目標である募金の推

進、ポリオ・プラスの啓蒙活動が実

行できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

渡辺成洋君 

 林さん、本日はご多忙の中、卓話

いただきましてありがとうございま

す。 

★誕生日おめでとうございます★ 

秋保賢一君 

勝野和男君 

 喜寿を迎える歳なりました。健康

に感謝です。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

勝野和男君 

 結婚 50 年を迎えました。女房の前

では絶対に言いませんが、女房に感

謝・感謝です。また、今月 7 人目の

孫が生まれました。 

加藤一誠君 

47 年になります。おかげで家族全員

元気です。 


